

NEWS RELEASE

SHOKO CHUKIN BANK



2019年7月30日
商工中金

人工知能で SNS アカウントを可視化する最先端技術を開発、 ベンチャー企業の AIQ 株式会社様を金融面からサポート！

商工中金は、事業性の判断が難しく、収益化に時間の要する分野に取り組む創業間もない中小企業の皆さまを、関係機関と連携を取りながら、積極的にサポートしています。

商工中金（東京支店）は、AIQ（アイキュー）株式会社様（本社：東京都千代田区、代表者：高松 睦氏）に対し、ディープラーニングを主軸とする独自の人工知能の開発に必要な資金2億円のうち、3千万円を融資しました。なお、本件は、同社にとって初の借入金による資金調達となります。

同社は、人工知能によるプロファイリング技術を開発するベンチャー企業です。SNS上の様々なデータから個人の趣味・嗜好を予測・解析することで、企業と個人の新しい繋がりを創りだしています。同社の Instagram 運用支援サービス「AILINK」は、独自の AI 技術により、Instagram アカウントを分析し、効率的に良質なフォロワーを獲得することができます。ユーザーの性別・年代ごとの属性や趣味・嗜好などの分析を通し、アカウントの可視化を実現しています。

同社は、今回調達した資金を活用し、独自の人工知能の開発を加速させるとともに、それらを活用したサービスの強化を図っていきます。

商工中金は、同社の取組みが、企業と消費者の最適なマッチングにより、広告宣伝の効率化や消費者自身の潜在的消費ニーズの発掘を実現し、人々の暮らしをより豊かにするものとその事業性を高く評価し、必要な資金を融資しました。

商工中金は、創業ステージにある中小企業の皆さまの支援を通じ、経済の発展に貢献してまいります。

【AIQ株式会社様の概要】

所在地	東京都千代田区外神田 3-13-2 LIFORK AKIHABARA2 RB1C		
代表者	高松 睦様	従業員数	12名（2019年7月現在）
業種	情報サービス業	設立	2017年7月